



Frank Fiedel Bei der vom 24. - 26. Oktober 2008 in Dornbirn stattfindenden Weltmeisterschaft der Radballer und Kunstradfahrer fungiert Frank Fiedel vom Radsportverein 1906 als Schiedsrichter. Der Weltverband der Radsportler UCI beruft Fiedel als einzigsten deutschen Schiedsrichter des BDR zu den Titelkämpfen.

Am kommenden Wochenende werden in Dornbirn in Österreich die besten Radballer und Kunstradfahrer vor über 11000 Zuschauern um die Weltmeistertitel kämpfen. 150 Sportler aus 20 Nationen werden an drei Wettkampftagen im Dornbirner Messestadion Spitzensport bieten. Hochleistung bringen müssen natürlich auch alle Schieds- und Kampfrichter, die hier von ihren Nationalverbänden eingesetzt werden.

Frank Fiedel, bis vor wenigen Jahren selbst noch aktiver Radballspieler des Radsportverein 1906 Schwenningen griff im Jahr 1990 zum erstenmal für den Württembergischen Radsportverband zur Pfeife. Die bundesweite Lizenz erwarb er im Jahre 2000. Seither war er regelmäßig in der ersten sowie der zweiten Bundesliga tätig. Desweiteren folgten Einsätze bei Deutschen Meisterschaften der Nachwuchsklassen und Elite sowie beim Deutschlandpokal U23.

Frank Fiedel vom RSpV 06 Schwenningen zur WM nach Dornbirn

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Montag, den 20. Oktober 2008 um 23:34 Uhr



~~Frank Fiedel vom RSpV 06 Schwenningen zur WM nach Dornbirn~~

Frank Fiedel vom RSpV 06 Schwenningen zur WM nach Dornbirn

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 20. Oktober 2008 um 23:34 Uhr



Frank Fiedel

Frank Fiedel vom RSpV 06 Schwenningen zur WM nach Dornbirn

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 20. Oktober 2008 um 23:34 Uhr



Finale DM 2008

